
　　　学校関係者の方々に今年度のご意見を伺いましたので、その結果をご報告いたします。

学校活動について （園行事や地域の方とのふれあい、教育活動について）

・先生方が頑張って子どもたちを、よく見ていただき、子どもたちが楽しんでいるのが

　よくわかりました。

・評議員になったことで色々知ることができ、子どもたち一人一人や保護者のために

　色々と考えてくださっていると思った。

・地域と触れ合い園児たちが活動することによって新しい発見をしてくれると思います。

・子どもたちの笑顔が見れて癒されます。

園運営について （ホームページなど地域連携について）

・ホームページの開設もよかったが、もっと地域へのPR（回覧・チラシ等）をした方が

　良いと思う。

・色々な方から明治わらべこども園について聞かれるようになった、明治わらべこども園に

　転園しようかという声も聞き、とても良く広く伝わっているのだと思うことがありました。

・ホームページはすばらしかったです。（動画等）

その他より良い園にするためにご意見ご感想

・子どもたちの一日の良かったところ成長など様子をメールなどで送ってはどうか。

・いつ行っても子どもたちも先生方もあたたかく笑顔で迎えてくださるので行くのが楽しみです。

・今後も地域との関わり連携をよろしくお願いします。子どもたちが参加できる行事や

　イベントも考えていきたいと思います。

給食試食会について

・子どもたちがあんなにおいしい給食を食べているとはびっくりでした。

・すごく薄味のイメージでしたが全然そんなことなく、とってもおいしかったです。

・野菜がたくさん使われていて栄養満点で自分の子どもの時からあれば良かったとうらやましく

　思いました。本当においしかったです。

　　　　　　　　　ご協力いただきありがとうございました。 明治わらべこども園

園長　大久保美由紀　
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